

Un nouveau Président pour Réseau Entreprendre !

FÉDÉRATION RÉSEAU ENTREPRENDRE·GIOVEDÌ 7 GIUGNO 2018

Bonjour à tous,

Je suis très heureux et très honoré d'avoir été élu Président de Réseau Entreprendre. Pour ceux qui ne me connaissent pas, j'ai 52 ans, je suis marié et père de 4 enfants, fondateur et dirigeant de Sygmatel, une ETI de 300 salariés. Engagé depuis plus de 10 ans au sein de Réseau Entreprendre, d'abord en tant que Membre, Administrateur et Président de Réseau Entreprendre Atlantique, puis en tant que membre du Bureau de la Fédération, je partage complètement la cause et les valeurs de ce formidable réseau. Réseau Entreprendre est depuis plus de 30 ans précurseur dans la lutte contre le chômage grâce à l'accompagnement entrepreneurial, et j'ai l'ambition avec votre aide à tous de porter toujours plus loin la contribution de notre réseau à la création d'emplois et d'entreprises.

Je compte bien sur votre implication à mes côtés pour mener encore plus loin l'action de Réseau Entreprendre!

Bien à vous,

Olivier